



COMUNICADO

DEPARTAMENTO DEL TRABAJO Y RECURSOS HUMANOS

Encuesta del Departamento del Trabajo: Crece el número de trabajadores en Puerto Rico en comparación anual

19 de agosto de 2025- Los más recientes resultados de la Encuesta de Grupo Trabajador, publicada por el Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH), muestran que el mercado laboral en Puerto Rico mantuvo estabilidad durante el pasado mes de julio, al tiempo que se reflejaron incrementos en la comparación interanual.

Este estudio se realiza mensualmente mediante una muestra de aproximadamente 3,000 hogares en toda la isla, tomando como referencia el Censo de Población y Viviendas del Negociado del Censo de los Estados Unidos.

“Las cifras que presentamos evidencian que el mercado laboral de la Isla sigue en una ruta de crecimiento sostenido si lo comparamos con el año pasado. El hecho de que tengamos aumentos interanuales en sectores tan diversos como recreación, alojamiento, servicios profesionales, construcción y comercio refleja la resiliencia de nuestra fuerza laboral y la confianza de los patronos en seguir invirtiendo en el talento local. Estos números no son meras estadísticas. Detrás de cada empleo está una familia que se fortalece, un trabajador que logra estabilidad y una comunidad que se desarrolla”, señaló María del Pilar Vélez Casanova, secretaria del Trabajo.

“El compromiso de nuestra gobernadora, Jenniffer González Colón, es continuar impulsando políticas públicas que fomenten la creación de empleos de calidad, promuevan la inserción laboral y respondan a las realidades de un mercado en constante transformación. Puerto Rico necesita más manos trabajando y mayores oportunidades para nuestra gente. Desde el Departamento seguiremos aunando esfuerzos para lograrlo. Como recalco a mis compañeros, el DTRH somos todos y esa visión nos mueve a trabajar incansablemente para que el empleo sea una herramienta de progreso y bienestar”, puntualizó la funcionaria.

Para julio, la tasa de desempleo ajustada estacionalmente se estimó en 5.5%. Esta cifra se mantuvo sin cambios en comparación con junio del presente año y reflejó una baja de 0.1 punto porcentual frente a julio de 2024, cuando la tasa se ubicó en 5.6%. En cuanto a la tasa de participación laboral no ajustada estacionalmente, se estimó en 44.4%, lo que representó una disminución de 0.7 punto porcentual en comparación con junio de

este año, pero un aumento de 0.5 punto porcentual en comparación con el mismo mes del año pasado.

El número de personas desempleadas en julio se estimó en 68,000, cifra que no reflejó variación ni con respecto al mes anterior ni a julio de 2024. El grupo trabajador ajustado estacionalmente se estimó en 1,238,000 personas. Ello representó un incremento de 22,000 al compararse con julio del pasado año. Por su parte, el número de personas empleadas en Puerto Rico alcanzó los 1,169,000 en julio, reflejando una reducción de 1,000 en comparación con junio, pero un aumento de 21,000 con relación al mes de julio de 2024.

En lo que respecta a la Encuesta de Empleo Asalariado No Agrícola, basada en una muestra de aproximadamente 2,000 patronos no agrícolas, los datos indican que el empleo asalariado ajustado estacionalmente alcanzó los 966,000 puestos en julio. Esta cifra representó un alza de 2,600 empleos en comparación con junio pasado y un incremento de 16,500 puestos en relación con julio de 2024.

Los sectores que reflejaron aumentos frente al mes anterior fueron: servicios profesionales y comerciales (1,200); recreación y alojamiento (600); gobierno (600); minería, tala y construcción (400); servicios educativos y de salud (200) y finanzas (100). De otra parte, el sector de manufactura reflejó una disminución de 500 empleos, mientras que comercio, transportación y utilidades; información y otros servicios permanecieron sin cambios.

En la comparación anual con julio de 2024 (949,500) se observó un aumento de 16,500 en el empleo asalariado. Entre tanto, los sectores que mostraron crecimiento fueron: recreación y alojamiento (4,600); servicios educativos y de salud (3,700); servicios profesionales y comerciales (2,700); minería, tala y construcción (2,500); comercio, transportación y utilidades (2,300); gobierno (1,700); finanzas (300) y otros servicios (200). El sector que reflejó baja fue la manufactura (1,500). Mientras, el que no reflejó cambio fue el de información.

###